

Betreff: Newsletter DAV BG Remstal November 2024

Von: DAV Bezirksgruppe Remstal <bgregremstal_newsletter@newsletter2.alpenverein-remstal.de>

Datum: 31.10.2024, 21:53

An: wolfgang-anne.reinhart@alpenverein-remstal.de

[Online-Version](#)



Newsletter DAV BG Remstal November 2024

Bericht Jubiläumsfeier am 19.10.



50-jähriges Jubiläum DAV Stuttgart Bezirksgruppe Remstal

Am Samstag, 19. Oktober 2024 wurde in Stetten kräftig gefeiert. In der schön dekorierten Glockenkeller herrschte große Wiedersehensfreude. Viele der Gäste hatten sich teilweise mehrere Jahre oder sogar Jahrzehnte nicht mehr gesehen. Nach dem Sektempfang bat unser Moderator Thomas Ruess die Gesellschaft ihre Plätze einzunehmen, damit das Programm beginnen konnte. Die Bezirksgruppenleiterin Elke Partsch begrüßte die Gäste und bedankte sich bei dem Organisationsteam für die super Vorbereitung und beim Bewirtungsteam. Bevor Eberhard Köpf, genannt Erbse, mit seinen lustigen Kletterliedern immer wieder zur Unterhaltung beitrug, sprach der 1. Vorsitzende des DAV Stuttgart, Herr Fritz Bauer, ein Grußwort. Bis zum Abendessen, es gab ein reichhaltiges Buffet, geliefert vom Burgstüble aus Stetten, war genügend Zeit um die Vergangenheit Revue passieren zu lassen. Helmut Reinhard unterhielt danach mit seinem kurzweiligen Vortrag über die 50 Jahre Bezirksgruppe Remstal. Für großes Schmunzeln sorgte unser Prof. Dr. Steinhart Climmyk, genannt Schäriff, mit seinem Beitrag „Das Remstaler Felsgrabbel“. Danach gab es wieder viel Zeit um in Erinnerungen zu schwelgen oder sich von Erbse „dem Komikzeichner“ malen zu lassen. Das Porträt ist sicherlich ein schönes Andenken an diesen gelungenen Abend.

Gruppenabend am Di. 05.11.: Der Karnische Höhenweg



Der nächste Gruppenabend findet am Dienstag 05.11.2024 um 20 Uhr im evang. Gemeindehaus Mühlstraße 1 in 71394 Kernen – Ortsteil Stetten statt.

Nach den Neuigkeiten und aktuellen Veranstaltungen der Bezirksgruppe präsentiert uns Bianca Maria Uhl einen Bildervortrag: „Ein bisschen Frieden“ – Der Karnische Höhenweg.

Am Karnischen Hauptkamm zwischen Österreich und Italien standen sich im Ersten Weltkrieg tausende österreichisch-ungarische und italienische Soldaten gegenüber. Heute verläuft am ehemaligen Schicksalsgrat der ca. 150 km lange Karnische Höhenweg, der auch als „Friedensweg“ bezeichnet wird. Mit seinen landschaftlichen Schönheiten und seiner Vielfalt zählt er zu den schönsten Weitwanderwegen Europas. Bianca Maria Uhl war im Sommer 2024 gemeinsam mit Christa Kühner auf dem Karnischen Höhenweg unterwegs und berichtet in ihrem Bildervortrag von der außergewöhnlichen Wanderung von Sillian nach Thörl-Maglern. Da treffen ehemalige Schützengräben auf Alpenblumen, ein Soldatenfriedhof auf Abendrot und das Heimkehrerkreuz auf friedvolle Schafe. Und es kommt der Wunsch auf nach „Ein bisschen Frieden“!

Bianca Maria Uhl lebt in Plochingen, ist Theater- und Stimpfpädagogin und wandert leidenschaftlich gerne – je länger, je lieber!

[auf der Homepage](#)

Besichtigung Stihl Markenwelt, Mi. 06.11.

Die Plus-Minus-Gruppe besichtigt unter Leitung von Carola Baur am Mittwoch, 06.11. die Stihl Markenwelt.

Das Thema der Ausstellung ist "Vision & Geschichte der Marke STIHL Produkte & Innovationen von STIHL

Wissensplattform "Faszination Wald"

[Ausschreibung mit allen Details](#)

Mitgliederversammlung und Alpintag, 15.-17.11.

Wir laden zum Veranstaltungswochenende auf der Waldau ein:

- am Freitag, 15.11. findet die **Mitgliederversammlung** der Sektion statt. [Alle Details zur Mitgliederversammlung](#)

- am Samstag, 16.11. ist die **Jubilarehrung**

- am Sonntag, 17.11. beginnt der **Apintag** um 11:00 Uhr. [Alle Details zum Alpintag](#)

Tageswanderung Remstalrunde, Fr. 06.12.



Am Freitag, den 06.12. Treffpunkt 8 Uhr führt Bianca Maria Uhl eine Tageswanderung unter dem Motto "Fit mit (und ohne) Hund":

Remstalrunde: Von Großheppach über das Zipfelbachtal zum Kleinheppacher Kopf

Die Tour, mit Start in Großheppach, führt herrlich durch die Weinberge und den Wald und kommt an vielen schönen Aussichtspunkten vorbei: Dem Korber Kopf, dem Hanweiler Sattel, dem Kleinheppacher Kopf. Besonders der Abschnitt durch das Zipfelbachtal ist sehr schön idyllisch und teilweise sehr urig.

[Details nach dem Nov-Gruppenabend auf der Homepage](#)

Organisator für Bergweihnacht gesucht

HILFE - dringend gesucht!

Damit auch in Zukunft die Bergweihnacht stattfinden kann, suchen wir einen Verantwortlichen für den 21./22.12.2024 der den Auf- und Abbau organisiert. Helfer sind genügend vorhanden! Laden und Aufbau sind am Samstag Vormittag und Abbau am Sonntag früh. Bitte meldet Euch unter:

info@alpenverein-remstal.de

Wolfgang Reinhart

im Auftrag der Bezirksgruppenleitung der Bezirksgruppe Remstal

Bildnachweise:

Aufkleber Jubiläum: Robert Schönleber

Foto Jubiläum: Wolfgang Reinhart

Vortrag Gruppenabend: Bianca Maria Uhl



[Homepage](#)



[Newsletter anmelden](#)



[Newsletter abbestellen](#)



[E-Mail](#)

Wolfgang Reinhart im Auftrag von

DAV Bezirksgruppe Remstal

Bezirksgruppenleiterin Elke Partsch

Impressum: <https://remstal.alpenverein-stuttgart.de/145.html>

[Newsletter abbestellen](#)